

## **La Fraternité salue la contribution de Martin Prud'homme et accueille favorablement son rapport**

**Montréal, le mardi 6 novembre 2018** – La Fraternité des policiers et policières de Montréal salue la contribution cruciale faite par l'administrateur provisoire et son équipe dans le redressement du SPVM et accueille favorablement le rapport final sur la réorganisation du SPVM.

Citation du président de la Fraternité, monsieur Yves Francoeur :

« Je salue l'importante contribution de Martin Prud'homme et son équipe dans le redressement du SPVM. Des mesures nécessaires ont été mises en place. Néanmoins, comme on peut le lire dans le rapport, le travail n'est pas fini et nous pensons aussi que la continuité est nécessaire. Le redressement n'est pas encore à terme et doit être poursuivi. Monsieur Prud'homme le souligne dans son rapport, les guerres de clans doivent s'éteindre et le choix du prochain directeur doit être fait en conséquence. Je pense que tout le monde saisit bien l'importance de maintenir les acquis et de continuer à progresser. »

Pour ce faire, la Fraternité continuera à offrir sa pleine collaboration à la prochaine direction.

**-30-**

Renseignements : Martin Desrochers  
Directeur, recherche et communications  
Fraternité des policiers et policières de Montréal  
martind@fppm.qc.ca